

Die Eigenregie

Man muss kein Regisseur sein, um etwas in Eigenregie zu machen. Aber Schaden kann es auch nicht.

Alle paar Jahre ist es soweit: Die Wände in der Wohnung müssen neue Tapeten bekommen und gestrichen werden oder der Fußboden muss erneuert werden. Jetzt könnte man einen Handwerker bestellen, der die Dinge in der Wohnung erledigt. Nur kostet der oft viel Geld. Oder man macht die Arbeiten einfach selbst: in Eigenregie. Man fährt in einen Baumarkt, kauft die Farbe und die Tapeten und fängt einfach an. Vielleicht ist das Ergebnis nachher nicht ganz so hübsch wie beim Handwerker, der das gelernt hat. Aber dafür hat man es ganz ohne fremde Hilfe gemacht. Das macht die Eigenregie nämlich aus. Und für alle, die es mit der Eigenregie jetzt mal ausprobieren möchten, haben wir einen Tipp: Schaut mal auf YouTube nach. Dort gibt es Anleitungen für fast alles – nicht nur dafür, wie man Wände tapeziert.

Autorin: Katharina Boßerhoff